



Uang Sumbangan Rp20 Juta Hangus
 ■ Kebakaran Melanda Rumah Warga Pakuncen yang Baru Saja Menggelar Hajatan

Penyebabnya adalah human error. Ada anak kecil yang bermain korek api di kamar dan api menyambar barang yang ada di dalam kamar.

Agus Winarto
 PLT Kepala Dinas Kebakaran Kota Yogyakarta

Uang Sumbangan Rp20 Juta
 • Sambungan Hal 13

Pelaksana Tugas (PLT) Kepala Dinas Kebakaran Kota Yogyakarta Agus Winarto menjelaskan, kebakaran terjadi Kamis (30/8) sekira pukul 09.25.

"Penyebabnya adalah human error. Ada anak kecil yang bermain korek api di kamar dan api menyambar barang yang ada di dalam kamar," katanya, Kamis (30/8).

Agus menambahkan, atas kejadian tersebut satu orang dilarikan ke rumah sakit akibat cedera saat akan membantu memadamkan api. "Bapak Sudiyono yakni ayah dari pemilik rumah mengalami patah tulang di rusuk kiri dan dirujuk ke RS PKU Kota Yogyakarta," ujarnya.

Atas peristiwa tersebut, ia meminta agar warga terutama yang memiliki anak yang masih kecil untuk berhati-hati dalam menggunakan penutup api semacam korek dan kompor.

"Hingga saat ini total kebakaran di bulan Agustus sudah tercatat sembilan kejadian," ucapnya.

Kapolsek Wirobrajan, Koptel Sugiyanta mengatakan, kebakaran bermula saat Triyani (51) dan Waryani (55), keduanya warga Pakuncen, Wirobrajan sedang menyiapkan makanan yang sejutinya hendak dibagikan ke tetangganya seusa menggelar hajatan kemarin, Rabu (29/8). Di saat bersamaan, cucu dari kedua saksi saat itu tengah bermain di kamar Triyani.

"Tiba-tiba anak-anak itu lari ke ruang tamu dan bilang kepada saksi kalau ada api. Setelah dicek kedua saksi, ternyata api semakin membesar dan berusaha memadamkan bersama warga sekitar," katanya, Kamis (30/8).

Selang beberapa menit, api yang menghanguskan rumah tersebut dapat dipadamkan. Rumah tersebut dihuni oleh tiga kepala keluarga (KK). Meski tidak ada korban jiwa, Sudiyono (45), mengalami luka pada tulang rusuk, ketika berusaha memadamkan api tersebut.

"Penyebab kebakaran diduga karena ada yang main korek api di dalam rumah itu," ucapnya. (kuririd)

Yogyakarta,
 Di Kepala
 Kabupaten

Din. Keb
 BNetro
 B 010
 Buh
 DiW

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggi
 Untuk Diketahui
 Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Wirobrajan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pakuncen			
3. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan			

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005